

Grupo Parlamentario Socialista de Cortes Generales

Grupo Socialista del Congreso

Carrera de San Jerónimo, 40 28014 Madrid

## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D.JOSÉ LUIS ÁBALOS MECO, Diputado por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito:

La Comunitat Valenciana se ha visto afectada por la proliferación del mejillón cebra sobre las instalaciones de agua, así como su efecto transformador de las condiciones ambientales de los hábitats donde se localiza. Esta especie se ha convertido en una de las más dañinas del mundo, según los expertos. En los últimos meses, los regantes valencianos se han visto obligados a hacer frente con sus propios recursos a la presencia, cada vez más abundante, de esta plaga invasora en las casi 45.000 hectáreas de cultivos que se riegan con recursos que la Acequia Real del Júcar y del Canal Júcar-Túria. El descenso del nivel de agua en los pantanos y la proximidad de la época de desove incrementa la amenaza de esta especie.

Por ello este Diputado plantea las siguientes preguntas:

- 1.- ¿De qué información dispone el Gobierno sobre la presencia del mejillón cebra en los pantanos de la Comunitat Valenciana?
- 2.- ¿Sabe el Gobierno cuántos sistemas de riego y embalse se han visto afectados hasta la fecha en la Comunitat?



Grupo Parlamentario Socialista de Cortes Generales

Grupo Socialista del Congreso

Carrera de San Jerónimo, 40 28014 Madrid 3.- ¿Qué medidas se van a poner en marcha para erradicar esta plaga de especies invasoras?

4.- ¿Qué recursos van a destinar desde la Confederación Hidrográfica del Júcar para resolver este problema?

5.- ¿Ha previsto el Gobierno ayudas económicas para los regantes valencianos por los tratamientos que se ven obligados a utilizar los regantes?

6.- ¿Ha previsto el Gobierno aprobar ayudas para hacer frente a la reparación de las infraestructuras dañadas como consecuencia de la presencia de estos bivalvos?

7.- ¿Tiene el Gobierno una estimación del daño que esta especie genera en el hábitat de las especies autóctonas?

En el Congreso de los Diputados a 8 de septiembre de 2016

EL DIPUTADO

JOSÉ LUIS ÁBALOS MECO

PORTAVOZ DEL GRUPO DEL PARLAMENTARIO SOCIALISTA